

Declaración de candidatura del Dr. Miguel Angel Vallejos Flores

i. Preparación académica y profesional:

Doctor en Educación y doctorado en Psicología, Magister en Docencia Universitaria y Maestría en Farmacodependencia-Violencia.

Actualmente, soy Decano Nacional del Colegio de Psicólogos del Perú y Miembro del Consejo Directivo de la Superintendencia de Educación Superior Universitaria-Perú (SUNEDU). Mi trayectoria incluye liderazgo como secretario general del Colegio de Decanos de los Colegios Profesionales [CDCP] (2022-2023). Tanto en SUNEDU como CDCP represento a dos millones de profesionales del Perú. También por segunda vez soy presidente de la Asociación Peruana de Psicólogos de las Adicciones, vicepresidente de la Asociación Peruana de Psicoterapias Cognitivas Conductuales. Tengo más de 30 años de experiencia en docencia universitaria, investigación y psicoterapia, he sido consultor en Instituciones vinculadas a las adicciones y penitenciaria, así como, para la cooperación internacional en temas de prevención y tratamiento de adicciones y violencia. Recibí el Premio Nacional como especialista en Adicciones 2015 del Colegio de Psicólogos del Perú.

Soy Investigador calificado RENACYT Nivel V por CONCYTEC con publicaciones en revistas de alto impacto, mi labor como docente de pre y postgrado los desarrollo en universidades públicas y privadas. He sido ponente en eventos académicos nacionales e internacionales. En 2015, recibí el Premio Nacional en el área de las Adicciones del Colegio de Psicólogos del Perú.

ii. Años de servicio en la SIP:

En el corto tiempo de 2 años como miembro activo, he participado activamente en el Comité Organizador del IX Congreso Regional de la Sociedad Interamericana de Psicología, donde desempeñé el rol de Coordinador del Comité de Relaciones Institucionales del Perú, evento que congrego más de 700 participantes nacionales como internacionales convirtiéndose en uno de los congresos regionales de mayor impacto.

iii. Prioridades y estrategias que trabajaré con la SIP:

Como candidato a la Vicepresidencia por América del Sur, me comprometo a trabajar en las siguientes prioridades y estrategias:

Diseño Curricular Básico: Promoveré la creación de un diseño curricular básico para el psicólogo latinoamericano que responda a los avances tecnológicos y cambios sociales actuales, facilitando la movilidad académica y profesional en la región y contribuya como modelo referente para la academia de la Américas.

Fortalecimiento de Grupos de Trabajo: Impulsaré el fortalecimiento de los Grupos de Trabajo (GT) existentes y fomentaré la creación de nuevos GT que aborden las problemáticas actuales de Sudamérica.

Cooperación Internacional: Trabajaré en la conformación de un frente de cooperación internacional para defender los derechos y la dignidad del profesional psicólogo en toda la región.

Ética y Deontología: Promoveré el desarrollo de un código de ética y deontológico

que sirva como referente para las Américas, adaptado a las exigencias actuales del ejercicio profesional.

Observatorio de Legislación: Crearé un observatorio de legislación en salud mental para mantener a los miembros de la SIP actualizados sobre los cambios regulatorios en la región.

Mi visión es fortalecer la presencia y el impacto de la SIP en América del Sur, promoviendo la colaboración entre profesionales, la excelencia académica y la relevancia social de nuestra disciplina.